



TEATRO

26448

Los Angeles

719587

Poca paz en el "Evangelio"

HACE VEINTICINCO años, el teatro de la "U" fue recibido por primera y única vez en su trayectoria con una banda de músicos. Esto sucedió en Los Angeles. Hace pocos días la compañía volvió a esa sureña ciudad, pero en esta ocasión los instrumentos fueron otros: piedras, monedas y huevos.

El Evangelio según San Jaime, obra de Jaime Silva, le ha acarreado problemas no muy menudos al Dietuch (Departamento de Teatro de la U. de Chile).

El programa original para Los Angeles consultaba dos funciones: matinée y vermouth. En la primera hubo asistencia escasa y el público fue, fundamentalmente, de grupos de escolares. Entre las butacas surgió la figura del padre Juan Matioli; en pleno espectáculo, solicitó a toda voz la ex-

Poca paz en el "evangelio" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poca paz en el "evangelio" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)